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「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 
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                例 会 記 録  

第１７０５回例会 

平成２６年１月２２日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．会長の時間：大相撲初場所開催中ですが、「満員御礼」

の時に、マスコミ・報道関係者に『大入袋』が渡され

ますが、いくら入っていると思いますか？なんと、昔

から、10 円だそうです。民生委員の視察で昨年、愛

知に行ってきましたが、南砺市でもその愛知のような

「いのちのバトン」のやり方が採用されました。皆さ

ん、よく読んで、十分活用下さい。 
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４．幹事報告：①第１５回ロータリー国際囲碁大会のご案

内。2014 年月 19-20日、台湾にて。②ハイライトよ

ねやま・米山 12 月寄付金傾向(各テーブル―配布)③

例会変更は事務局に確認してください。 

５．委員会報告：①出席委員会：19名中 13名出席：68.42％。 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日３名) 

河合会員：比較的雪が少ない冬なので、コンクリート

工事など、天気予報を聞きながら仕事をしています。

明後日は 2か所で、コンクリート土間打ち予定です。 

山本武夫会員：お年玉年賀はがきの抽選で２等が何年

振りかで当たりました。「ふるさと小包」です。何を頼

むか今からワクワクしています。 

中島会員：お年玉付き年賀はがき、３等、５枚当たっ

ていました。 

卓話 「雑感」三角信行会員 

 年が明けて、今年はどうなるとか、今後の景気はなどと

そういう話題も多い。成人式の若者の意見は、これから良

くなるという期待感が込められていた。果してどうか？ 

骨董も、政権が代わって期待から、しばらくは上昇したが、

そのうち落ち着いたら、下降にむかった。世の中、末端に

はなかなか景気が良くなるには、時間がかかりそう。

 

1月 6日の読売新聞の編集手帳にも、それに関して載って

いたので、披露する。(上記、画像) 

 とにかく、この地域も人口減少で元気がなくなっている。

そんな中でも、色々各地で一生懸命な取り組みもある。 

 先日 BS放送で、富山の岩瀬の枡田酒造の社長が、岩瀬

に蕎麦やさんを誘致した話題があった。ギターも弾ける、

ユニークな店主で、皆で協力しながら、岩瀬を盛り上げよ

うという取り組みだった。 

 

 又、昨年末、北日本新聞で、城端善徳寺で精進料理を食

べてもらう会を開いた話題が載っていた。なんと土徳の会

(川合声一会長)が地産地消、旬菜旬食、食材の安定を目指

し、郷土料理を「なんと土徳料理」として、商品化し、そ

ういう料理を提供してくれる料理店や宿を増やそうとし

ている活動がある。 

 井波の町にも堀道という賑やかな所があった。復活して

ほしいがそうもいかねば、何か協力して残っている所を保

存して利用できればいいのだが・・・ 

 話はそれるが、今都知事選、細川元総理が立候補すると

いう。あの御仁は、焼き物をして、抹茶茶わんなどを制作、

高いものは 100万円の値段が付く。知事選よりも、原発 0

よりも、焼き物をしておられた方がいいのでは・・・ 

 いろいろ、述べたが、これもロータリーでいろいろお付

き合いをさせてもらったお陰、これからも宜しく。 

  

 河合会員提供(本日の花：椿・サンシュウ) 


